

REPÚBLICA DE PANAMÁ
ASAMBLEA LEGISLATIVA
LEGISPAN

Tipo de Norma: LEY

Número: 16

Referencia:

Año: 1938

Fecha(dd-mm-aaaa): 28-09-1938

Título: POR LA CUAL SE APRUEBA LA CONVENCION PARA EL FOMENTO DE LAS RELACIONES CULTURALES INTERAMERICANAS, SUSCRITA EL 23 DE DICIEMBRE DE 1936, EN LA CONFERENCIA INTERAMERICANA DE CONSOLIDACION DE LA PAZ.

Dictada por: ASAMBLEA NACIONAL

Gaceta Oficial: 07896

Publicada el: 27-10-1938

Rama del Derecho: DER. INTERNACIONAL PUBLICO

Palabras Claves: Convenciones internacionales, Tratados, acuerdos y convenios internacionales

Páginas: 5

Tamaño en Mb: 1.833

Rollo: 83

Posición: 977

GACETA OFICIAL

ORGANO DEL ESTADO

AÑO XXXV

Panamá, República de Panamá, Jueves 27 de Octubre de 1938

NUMERO 7898

CONTENIDO

PODER LEGISLATIVO NACIONAL ASAMBLEA NACIONAL

Ley No 16 de 23 de Septiembre de 1938 por la cual se aprueba la Convención para el Fomento de las Relaciones Culturales suscrita el 23 de Diciembre de 1936 en la Conferencia Interamericana de Consolidación de la Paz celebrada en Buenos Aires.

PODER EJECUTIVO NACIONAL

SECRETARIA DE HACIENDA Y TESORO

Sección de Ingresos

Resolución número 35, de 19 de octubre de 1938, por la cual se aprueba la diligencia de nacionalización nave número 998, de 26 de septiembre de 1938, del Capitán del Puerto de Panamá.

SECRETARIA DE TRABAJO, COMERCIO E INDUSTRIAS

Sección de Trabajo

Resolución número 48, de 18 de octubre de 1938, por la cual se impone una multa.

Resolución número 49, de 20 de octubre de 1938, por la cual se rebaja una multa.

Contrato número 5., de 17 de octubre de 1938, celebrado con la Compañía de Productos de Arcilla, S. A.

Solicitudes de patentes, registros y renovaciones de registros de marcas de fábricas.

Resolución número 5534, de 10 de Octubre de 1938, por la cual se renueva el registro de una marca de fábrica de la sociedad Le

Pippermint, de Reval, (Haute Garonne), Francia.

Resolución número 5535, de 10 de Octubre de 1938, por la cual se renueva el registro de una marca de fábrica de la sociedad Polyphonwerke Aktiengesellschaft, de Berlin, Alemania.

Solicitud de registro de la marca de fábrica "Mar-a-Molino" para amparar aceite de Soya, de A. Paalich, de la ciudad de Panamá.

Solicitud de registro de la marca de fábrica "Tallón" de la Ciudad de Panamá.

Licencia de Panamá.

Solicitud de registro de la marca de fábrica "Nu-Top", de Interwoven Stocking Company, de New Brunswick, New Jersey, Estados Unidos de América.

Solicitud de registro de la marca de fábrica "Idodont" de Idodont Chemical Company de Detroit, Michigan, Estados Unidos de América.

Solicitud de Registro de la marca de fábrica "Nonik" de Libbey Glass Company de Toledo, Ohio, Estados Unidos de América.

Solicitud de registro de la marca de fábrica "Kleanbore" de Re-minorton Arms Company Inc. de Bridgeport, Connecticut, Estados Unidos de América.

Solicitud de registro de la marca de fábrica "Diater", de The Knox Company, de Los Angeles, California, Estados Unidos de América.

Solicitud de registro de la marca de fábrica "Gongran", de la Company Dulcilio González Noriega, S. A., de la ciudad de Panamá.

Movimiento de la Oficina del Registro de la Propiedad.

Avisos y Edictos.

Servicio de Correos.—Cierre de Correos para el Exterior.

PODER LEGISLATIVO NACIONAL

LABOR EN LA ASAMBLEA NACIONAL

LEY 16 DE 1938 (DE 23 DE SEPTIEMBRE)

por la cual se aprueba la Convención para el Fomento de las Relaciones Culturales Interamericanas, suscrita el 23 de diciembre de 1936, en la Conferencia Interamericana de Consolidación de la Paz.

La Asamblea Nacional de Panamá,

DECRETA:

Artículo único. Apruébase en todas sus partes la Convención para el Fomento de las Relaciones Culturales Interamericanas, suscrita el 23 de diciembre, de 1936, en la Conferencia Interamericana de Consolidación de la Paz celebrada en Buenos Aires, que a la letra dice: "CONVENCIÓN PARA EL FOMENTO DE LAS RELACIONES CULTURALES INTERAMERICANAS.—Los Gobiernos representados en la Conferencia Interamericana de Consolidación de la Paz,—Considerando: Que se adelantaría el propósito con que fué convocada la Conferencia; mediante un mayor conocimiento y entendimiento de los pueblos y de las instituciones de los países representados y una más estrecha solidaridad educacional en el continente americano; y que facilitaría apreciablemente la consecución de tales fines el intercambio de profesores, maestros y estudiantes, entre los países americanos, y el estímulo de relaciones más estrechas entre los organismos sin carácter oficial que contribuyen a moldear la opinión pública. Han resuelto celebrar una convención con ese objeto, y al efecto, han nombrado los siguientes Plenipotenciarios: ARGENTINA: Carlos Saavedra Lamas, Roberto

PODER EJECUTIVO NACIONAL

Labor en Hacienda y Tesoro

Nacionalización de naves

RESOLUCION NUMERO 35

República de Panamá.—Poder Ejecutivo Nacional.—Secretaría de Hacienda y Tesoro.—Sección de Ingresos.—Ramo: Marina Mercante. Resolución número 35.—Panamá, bre de 1938.

SE RESUELVE:

Apruébase la diligencia de Nacionalización anterior, número 998, de 26 de septiembre de 1938, expedida por el Capitán del Puerto, Jefe del Resguardo Nacional de Panamá, a favor de la lancha-motor denominada "Pufina", de propiedad del señor José Gregorio Díaz, domiciliado en Panamá, R. de P.

Regístrese, comuníquese y publíquese.

J. D. AROSEMENA.

El Secretario de Hacienda y Tesoro,

E. FERNANDEZ JAEN.

fecha fijada al final de este artículo, una nómina de cinco estudiantes graduados o maestros, junto con las informaciones respecto a ellos que el Gobierno que concede la beca considere necesarias. Este último escogerá de dicha nómina los nombres de dos personas. Los mismos estudiantes no deberán ser designados durante más de dos años consecutivos y, excepto en casos excepcionales, para más de un año. Ningún país estará obligado a considerar la nómina de cualquier otro país si no ha sido formada y presentada con anterioridad a la fecha estatuida al final de este artículo, y las becas para las cuales no se hubiere presentado una nómina con anterioridad a la fecha fijada, podrán ser otorgadas a solicitantes indicados en las nóminas de cualquier otro país, que no hayan recibido becas.

Salvo que los países interesados convengan otra cosa, regirán las siguientes fechas:

Países de América del Sur, 30 de noviembre, y los demás países, 31 de marzo.

Artículo III. Si por cualquier motivo fuese necesario repatriar a un estudiante, el Gobierno que concede la beca podrá efectuar la repatriación por cuenta del Gobierno que lo designó.

Artículo IV. Cada una de las Altas Partes Contratantes enviará a las demás, por la vía diplomática, el 1º de enero, año por medio, una lista completa de los catedráticos reconocidos de las principales universidades, instituciones científicas y escuelas técnicas de cada país, que estén en disposición para un intercambio de servicios. De esta lista cada una de las Altas Partes Contratantes dispondrá que se escoja un profesor visitante, quien dictará conferencias en diversos centros, o explicará cursos regulares de estudios, o hará investigaciones especiales en la institución que se designe, y de otras maneras adecuadas fomentará el buen entendimiento entre las Partes que cooperan, debiendo entenderse, sin embargo, que se dará preferencia a la obra de enseñanza más bien que a la labor de investigación. El Gobierno que envía al profesor visitante cubrirá sus gastos de viaje de ida y vuelta a la ciudad donde resida y los gastos de mantenimiento y de viajes locales mientras el profesor desempeña las funciones para las que fué escogido. El sueldo de los profesores será pagado por el país que los envía.

Artículo V. Las Altas Partes Contratantes acuerdan que cada Gobierno designará o creará un órgano apropiado, o nombrará un funcionario especial, que tenga la responsabilidad de llevar a efecto, de la manera más eficiente posible, las obligaciones que tal Gobierno asume en esta Convención.

Artículo VI. Nada en esta Convención será interpretado por las Altas Partes Contratantes como una obligación de cualquiera de ellas de inferir con la independencia de sus instituciones docentes o su libertad académica y administrativa.

Artículo VII. En cada uno de los países Contratantes, y por el órgano que se estime adecuado, se dictarán reglamentos acerca de los detalles que se considere necesario estipular y, con la debida premura, se proporcionarán copias de tales reglamentos, por conducto diplomático, a los Gobiernos de las otras Altas Partes Contratantes.

Artículo VIII. La presente Convención no afecta los compromisos contraídos anteriormente por las Altas Partes Contratantes en virtud de acuerdos internacionales.

gh, propietario de la Estación de Venta de Gasolina situada en la calle 27 oeste, número 2, de esta ciudad, que se reconsidere la Resolución número 48, dictada antes de ayer por este Despacho y por la cual se le condena al pago de treinta balboas (B. 30.00), como transgresor del artículo 8º de la Ley 16 de 1923.

Acogida la solicitud del citado memorialista, y estudiados los argumentos que invoca a su favor se tiene en cuenta que en verdad es apenas infractor primario de la Ley y no reincidente ni temerario su proceder, desde luego que lleva apenas pocos meses de instalado el negocio de expendio de dicho combustible.

Como el seor Sadhu Singh manifiesta además que está dispuesto a reconocer a su demandante, señor Luis Iglesias, trece balboas (B. 13.00) adicionales al pago que ya hiciera de once balboas (B. 11.00) suma con la cual estima cancelado el valor de los días servidos por éste al retirarlo del empleo, debido a proceder incorrectos en el desempeño de sus obligaciones, esta Oficina no puede admitir tal propuesta a cambio de la exoneración completa de la multa impuesta, considerando que el Código Civil en su artículo 1336, inciso primero, expresa que: "el patrón será creído salvo prueba en contrario: 1º, sobre el tanto del salario; 2º, sobre el pago de los salarios devengados en el año corriente;" y es el caso también, que Iglesias no ha probado que en realidad devengaba cantidad mayor a la suortizada por su patrón, a pesar de que por gestión encomendada al Inspector Oficial del Trabajo y luego de la consiguiente investigación en los libros del negocio referido, no aparecieron pruebas que justifiquen el proceder último del peticionario.

Por tanto,

SE RESUELVE:

Rebajar a cinco balboas (B. 5.00) la multa impuesta al señor Sadhu Singh, en virtud de las atenuantes expuestas en el memorial a que se ha hecho mérito, a condición de que remita a esta Sección los cuadros demostrativos mensuales en que indique el número de trabajadores bajo su servicio, con expresión de los nombres, nacionalidad, jornada diaria de labores, sueldos que devengan y el número de la Cédula de Identidad Personal de cada cual, tal como lo dispone la Ley 47 de 1932 y el Decreto Ejecutivo número 3 de 1933, reglamentario de la misma.

Comuníquese y publíquese.

